

Auf Anfrage schnell und einfach: Pressefotos print und digital

Presseinformation August 2006:

deVELOpment engineering GmbH hat Produktpalette abermals erweitert:

Fast wie im Film: Mit dem Wilde Kerle DWK Cruiser zu neuen Abenteuern Fahrräder, die Geschichten erzählen und schreiben / Besonderer Wert auf höchste Qualität

Wilde Kerle. Die Bücher stehen in den Regalen der Kinderzimmer, die Filme kennen alle Jugendlichen – und jetzt gibt es mit dem "Wilde Kerle DWK Cruiser" das passende Fahrrad dazu. Dahinter steckt Stephan Hahn, der mit seiner deVELOpment engineering GmbH nicht nur den begehrten Lizenz-Zuschlag erhalten hatte, sondern in Rekordzeit ein Fahrrad auf den Markt bringt, das neben hochwertiger Technik vor allem durch die ebenbürtige Umsetzung der Buch- und Film-Atmosphäre auf zwei Räder überzeugt.

"Fahrräder waren für Kinder und Jugendliche schon immer viel mehr als nur Fahrzeuge, mit denen man von Ort A nach Ort B kommt", erläutert Hahn seine Aktivitäten, die nach dem patentierten RennRad und der playmobil-Reihe mit den Wilden Kerlen bei der nächsten Etappe "neue Produkte mit unverwechselbarem Design und garantiertem Spaß-Faktor" angekommen sind: "Wir wollen Fahrräder, die Geschichten erzählen und mit denen man im übertragenem Sinne neue Geschichten über jede Menge Abenteuer schreiben kann".

Im Falle der DWK Cruiser gilt in besonderem Maße: Wer wild sein will, muss auf das Material vertrauen können. Entsprechend hochwertig sind Qualität und Ausstattung, die unter anderen umfassen Cromo-Stahlrahmen mit hochwertigen, austauschbaren Fahrradnormteilen; "Springer"-Federgabel; stufenlos verstellbare Lenker- und Sattelhöhe in einer generell mit wachsenden Rahmengeometrie; breiter Cruiser-Lenker und spezieller Cruiser-Sattel (tiefe Sitzposition); verstellbare Bremsgriffe; Kurbelabdeckscheibe im Zahnrad-Design und vieles mehr. Der Wilde Kerle DWK Cruiser (schwarz/orange) hat die Reifengrößen 20 (hinten) und 24 Zoll (vorne) und besitzt eine 5-Gang-Shimano SIS Kettenschaltung. Die Sitzhöhe beträgt 72 Zentimeter, das Rad ist also geeignet für Kinder ab etwa 7 Jahren.

"Damit die Geschichten auch richtig rund sind", so Hahn weiter, "wurden natürlich auch an eine Ballhalterung gedacht sowie als Zubehör eigens ein Wilde Kerle Skater-/Fahrradhelm entwickelt, der richtig gut ausschaut und alle Sicherheitsanforderungen erfüllt"

Mehr Informationen unter www.moving-children.de.

Pressekontakt:

Stephan Hahn deVELOpment engineering GmbH Egmatinger Straße 3 85667 Oberpframmern Tel. 08093 / 90 36 26 Fax 08093 / 90 36 20

mailto: info@moving-children.de

www.moving-children.de

Die deVELOpment engineering GmbH (2001 von Dipl.-Ing. Stephan Hahn gegründet) entwickelt, baut und vertreibt qualitativ hochwertige Kinderfahrzeuge samt Zubehör. Der Spezialist rund um "moving children" verbindet in seinem Sortiment konsequent technische Innovation und neueste pädagogische Erkenntnisse mit dem spielerischen Gedanken – und alles in modernem Design, das Kindern wie Erwachsenen Spaß macht.